



Septiembre 5, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez encabezó el acto de presentación de la final de la competencia nacional, que se correrá el 29 y el 30 de septiembre en Neuquén capital. Durante la ceremonia, también se presentó el Mes de la Juventud.

El gobernador Omar Gutiérrez participó este mediodía del acto de presentación de la final del Campeonato Argentino de Motocross, que se disputará en Neuquén capital el 29 y 30 de septiembre, en el predio Motocross Club, circuito La Barda, del Parque Norte. En la misma ceremonia se hizo la presentación del Mes de la Juventud.

De la final del campeonato argentino participarán más de 150 de los mejores equipos de todo el país, incluyendo las categorías Mujeres y Minicross. Estarán presentes equipos de alto nivel, como los que representan a todas las marcas de envergadura nacional, y hasta equipos extranjeros de Uruguay, Bolivia, Ecuador y Chile.

El gobernador destacó que es la primera vez que la final del Campeonato Argentino de Motocross se correrá en Neuquén capital y aseguró que se esperan 15 mil personas.

“Tenemos un gobierno deportivo, porque tenemos un pueblo deportivo”, expresó Gutiérrez y agregó que “tenemos talentos que hay que mostrarlos, porque tienen que contagiar, porque forman parte de esta propuesta clara y contundente para ganarle a la droga y al alcohol”.

“Estamos felices de que a fin de mes podamos estar disfrutando de este espectáculo; será una fiesta”, indicó el mandatario provincial y auguró una importante convocatoria.

El presidente de la Confederación Argentina de Motociclismo Deportivo, Omar Seibel resaltó que “no sólo elegimos venir a Neuquén a cerrar el campeonato por el apoyo, sino por el lugar histórico que tiene para el motocross de Argentina: es un poco el lugar insigne. Para todos los que amamos el motocross venir a cerrar el campeonato a La Barda es lo mejor que nos podía pasar”.

“No es una carrera más, sino una muy importante, porque es la última del Campeonato Argentino”, dijo y expresó que la competencia nacional fue nombrada “hace pocos meses como

el mejor campeonato latinoamericano por la Unión Latinoamericana de Motociclismo. Por ende, estamos pasando por un momento histórico extraordinario”.

Del acto también participaron los ministros de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezzoli; de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido y de Salud, Ricardo Corradi Diez; la subsecretaria de Juventud, Natalia Garay; el subsecretario de Deporte, Luis Sánchez; y el presidente de Motocross Club Neuquén, Marcelo Smith; entre otros.

El Mes de la Juventud

Por ley nacional, en 2006 se declaró al 16 de septiembre como Día de la Juventud, en memoria de los jóvenes desaparecidos en la denominada Noche de los lápices. En la provincia, se realizarán actividades para conmemorar el Mes de la Juventud.

Durante el acto, la subsecretaria Natalia Garay expresó que “hoy la juventud tiene una subsecretaría, cuenta con 30 áreas de Juventud en toda la provincia y eso significa que las y los jóvenes estamos sentados en la mesa, estamos buscando garantizar desde la territorialidad la perspectiva generacional en el diseño y la política pública de la provincia y los municipios de Neuquén”.

Explicó que se aprovechará este mes “para trabajar en una ley de juventud”, y señaló que su construcción se debe dar “de forma participativa y amplia”.

“Creemos en ese tipo de participación y de esa manera vamos a construir nuestra ley, que garantice nuestros derechos en todos los ámbitos donde las y los jóvenes nos desarrollamos”, concluyó.

Neuquén Informa